
Депутат  Валерий  Могильный
встретился  с  генеральным
директором  «Регионального
фонда капремонта»

По поручению заместителя Председателя Волгоградской областной
Думы Тамары Головачевой, депутат Валерий Могильный встретился
с  генеральным  директором  «Регионального  фонда  капремонта»
Дмитрием Барановым.

Ранее  фракцией  КПРФ  был  направлен  официальный  запрос  о
поступлении  и  расходовании  денежных  средств  на  плановые
ремонтные работы в жилых домах.

В  ходе  беседы  парламентарием  были  обозначены  вопросы,
связанные со своевременным исполнением программы капитального
ремонта, которые руководитель «Регионального фонда капремонта»
принял к исполнению.
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Также  речь  шла  о  существующих  сложностях  с  капремонтом
малоэтажных домов, где собранные средства не покрывают всех
расходов.  Вопрос  предлагается  решить  за  счет  использования
резервных средств фонда.

Дмитрий Баранов заверил парламентария, что заключает договоры
только  с  добросовестными  и  проверенными  организациями,  что
позволяет осуществлять ремонтные работы в указанный срок.

Депутатами  фракции  КПРФ  неоднократно  поднимался  вопрос  о
необходимости  перехода  управляющих  компаний  из  частных  в
муниципальные учреждения. Это позволит контролировать денежные
средства,  которые  собираются  с  населения,  отслеживать
техническое  состояние  жилого  фонда,  исключить  участие
недобросовестных управляющих компаний и снизить объем работ
проводимых  работ  в  будущем.  Данное  предложение  тщательно
проработано и передано заместителю Губернатора Волгоградской
области.


